

PENINGKATAN KOMPETENSI GURU SMK PANGUDI LUHUR MUNTILAN MELALUI KARYA PENELITIAN TINDAKAN KELAS

Oleh: V. Lilik Hariyanto dan Amat Jaedun

ABSTRAK

RINGKASAN KEGIATAN PPM

PENINGKATAN KOMPETENSI GURU SMK PANGUDI LUHUR MUNTILAN MELALUI KARYA PENELITIAN TINDAKAN KELAS

Oleh

V. Lilik Hariyanto dan Amat Jaedun

Tujuan PPM: (1) meningkatkan kualitas pembelajaran lulusan siswa SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang, (2) meningkatkan pengetahuan dan keterampilan guru-guru SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang dalam melakukan penelitian tindakan kelas (PTK).

Sasaran: guru-guru SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang, meliputi guru jurusan: (1) teknik furniture , (2) teknik gambar bangunan, (3) teknik kendaraan ringan, (4) teknik otomotif, (5) guru normatif dan (6) guru adaptif.

Metode kegiatan: (1) ceramah untuk menjelaskan teori, (2) latihan mandiri terbimbing untuk pembuatan proposal PTK, (3) pendampingan untuk proses implementasi PTK, hingga penulisan dan pelaporan hasil penelitian.

Hasil PPM, dilaksanakan pada Hari Jum,at, tanggal 14 Oktober 2016, bertempat di Aula SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang. Peserta 20 guru dari jurusan: (1) teknik furniture , (2) teknik gambar bangunan, (3) teknik kendaraan ringan, (4) teknik otomotif, (5) guru normatif dan (6) guru adaptif. Waktu ceramah 2 jam, dilanjutkan dengan tanya jawab hingga akhir waktu yang telah ditentukan. Tugas diberikan oleh kepala sekolah kepada guru-guru, agar mereka membuat proposal PTK yang selanjutnya dapat diimplementasikan untuk penelitian tindakan kelas pada kelas yang diampunya.

Kesimpulan: (1) peserta pelatihan masih memerlukan pelatihan-pelatihan sejenis, (2) program PPM dapat menambah pengetahuan dan keterampilan bagi guru-guru SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang, (3) program PPM dapat digunakan untuk meningkatkan kualitas proses pembelajaran. Saran: (1) bagi peserta pelatihan, hendahnya bekal yang telah diterima dapat dikembangkan lebih lanjut, (2) bagi lembaga pendidikan terkait setempat, agar guru didorong serta diberi motivasi dan bahkan mungkin peluang-peluang untuk mengembangkan penelitian tindakan kelas di setiap kesempatan, (3) bagi FT UNY, agar ditingkatkan kerjasama yang lebih sinergis

Kata kunci: SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang, Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

Kata Kunci: *SMK Pangudi Luhur Muntilan, Magelang, Penelitian Tindakan Kelas (PTK).*